

ABSTRAK

AJI SENTOSO. Manajemen Ekstrakurikuler Olahraga Se SMA di Kecamatan Sei Rampah Tahun Ajaran 2019/2020

(Pembimbing: SUHARJO)

Skripsi: Fakultas Ilmu Keolahragaan UNIMED. 2020

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui manajemen ekstrakurikuler olahraga Se-SMA di Kecamatan Sei Rampah. (1) Bagaimana Manajemen ekstrakurikuler olahraga Se SMA di Kecamatan Sei Rampah berjalan dengan baik. (2) Bagaimana perencanaan kegiatan ekstrakurikuler olahraga Se SMA di Kecamatan Sei Rampah. (3) Apakah sarana dan prasarana ekstrakurikuler olahraga Se SMA di kecamatan Sei Rampah sudah mendukung. (4) Bagaimana hasil dari perencanaan manajemen kegiatan ekstrakurikuler olahraga Se SMA di Kecamatan Sei rampah. (5) Bagaimana SDM dalam mengelola pelaksanaan ekstrakurikuler sekolah. Metode penelitian ini adalah survey menggunakan angket. Populasi penelitian berjumlah 60 siswa. Teknik analisis data menggunakan teknik analisis deskriptif kualitatif dengan memaparkan secara verbal dari data informan. Hasil penelitian dengan teknik pengambilan data menggunakan angket. Subjek dalam penelitian ini adalah 60 sampel yaitu 10 sampel dari sekolah SMA Teladan, 14 sampel dari sekolah SMA Negeri 1 Sei Rampah, 10 sampel dari sekolah SMA R.A Kartini , 12 sampel dari sekolah R.A Kartini Utama, 16 sampel dari sekolah SMA Al-Washliyah. Teknik analisis data menggunakan analisis deskriptif yang dituangkan dalam bentuk persentase yang terbagi dalam 4 kategori. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa survei manajemen ekstrakurikuler olahraga Se- SMA di Kecamatan Sei Rampah adalah baik. Secara rinci, Planning (Perencanaan) sekolah adalah (83,68%) dengan kategori baik sekali, Organizing (Pengorganisasian) sekolah adalah (85,10%) dengan kategori kurang baik, Briefing (Pengarahan) sekolah (83,84%) dan Controlling (Pengawasan) adalah (84,35%). Frekuensi dari keseleruhan sekolah adalah (84,24%), maka survei manajemen ekstrakurikuler olahraga Se- SMA di Kecamatan Sei Rampah secara keseluruhan memperoleh kategori baik.

